

2021年11月号：円安関連が2カ月連続、円高関連が5カ月連続で倒産発生なし

【2021年11月号の内容】

- 1) 円安関連が2カ月連続、円高関連が5カ月連続で倒産発生なし
- 2) 国内107銀行 総資金利ざや0.16%、3年ぶりに上昇(2021年3月期決算)
- 3) 忘・新年会離れが深刻、企業の7割が「開催しない」
- 4) 令和3年度 ウォームビズについて
- 5) 温暖化対策に貢献できる食品・飲料のススメ

【1】円安関連が2カ月連続、円高関連が5カ月連続で倒産発生なし

.....

2021年10月の為替相場は、11月のFOMC（連邦公開市場委員会）でテーパリング（量的緩和政策の縮小）を開始する見方が大勢を占め、ドル高方向への流れが維持された。

20日には4年ぶりの高値となる1ドル114.70円に達する場面もみられた。

■詳しくはこちら

https://www.tsr-net.co.jp/news/analysis/20211101_02.html

※外部サイトとなります。

【2】国内107銀行 総資金利ざや0.16%、3年ぶりに上昇(2021年3月期決算)

.....

国内107銀行の2021年3月期決算の「総資金利ざや（中央値）」は、0.16%（前年0.13%）で、前年を0.03ポイント上回った。

2018年同期以来、3年ぶりに上昇した。だが、「資金運用利回り（中央値）」の低下には歯止めが掛からず、貸出の低金利競争のなかで銀行の資金運用の苦境を物語っている。

■詳しくはこちら

https://www.tsr-net.co.jp/news/analysis/20211027_01.html

※外部サイトとなります。

【3】忘・新年会離れが深刻、企業の7割が「開催しない」

2021年「忘・新年会に関するアンケート」調査

一部地域の飲食店（認証店）の時短営業は10月25日から解除され、飲食店の忘年会、新年会への期待はこれまでになく高まっている。緊急事態宣言、まん延防止等重点措置が全面解除された後の10月1日～11日、全国の企業を対象に忘・新年会の開催意向のアンケート調査を実施した。

■詳しくはこちら

https://www.tsr-net.co.jp/news/analysis/20211022_01.html

※外部サイトとなります。

【4】令和3年度 ウォームビズについて

2050年カーボンニュートラルの実現に向けては、一人ひとりのライフスタイルを脱炭素型へと転換していくことが重要です。

環境省では、衣食住・移動・買物など日常生活における脱炭素行動と暮らしのメリットを「ゼロカーボンアクション30」として取りまとめ、COOL CHOICEの中で紹介しています。

■詳しくはこちら

<http://www.env.go.jp/press/110136.html>

※外部サイトとなります。

【5】温暖化対策に貢献できる食品・飲料のススメ

食欲の秋になりました。一日の終わりのちょっと一杯も美味しい季節ですね。私たちが毎日何気なく口にしている食品や飲料。普段、買い物をするとき、商品の値段は気にしても、手元にやって来るまでにどれくらいのCO₂が排出されているかを気にする人は少ないのではないのでしょうか？

■詳しくはこちら

<http://magazine.est-group.co.jp/url/up20211022>

※URLはEST groupのサイトにてURLを短縮し短くしています。

※外部サイトとなります。

※元の URL (折り返しています) :

<https://ondankataisaku.env.go.jp/coolchoice/kaiteki/topics/20211022.html>

※本メールは EST Group のサービスをご利用いただいた方にお送りしています。

※今後 EST Group からのご案内が不要の場合、ご連絡ください。

※記載された内容は予告することなく変更される場合があります。

EST Group 株式会社

〒530-0001 大阪府大阪市北区梅田 2 丁目 1-14

(C) EST Group. All rights reserved.